



## Communiqué

Poitiers, le 22 juillet 2020

### Réfection de la couche de roulement de la RD 12 entre Nieuil-l'Espoir et Vernon

Des travaux de remise en forme et de renouvellement de la couche de roulement de la RD 12, entre Nieuil-l'Espoir et Vernon, vont être réalisés par le Département de la Vienne du **27 au 31 juillet 2020**.

La RD 12 supporte un trafic de 1 015 véhicules par jour et afin de réaliser les travaux en toute sécurité elle sera **fermée à la circulation entre le carrefour de la RD 2 à Vernon et le carrefour de la RD 1 à Nieuil-l'Espoir**.

La circulation des riverains et habitants, ainsi que l'accès aux commerces dans les agglomérations de Nieuil-l'Espoir et de Vernon seront maintenus. Ces travaux, réalisés par l'entreprise COLAS Châtelleraut, consistent à reprofiler la chaussée très déformée et dégradée puis à réaliser la couche de roulement pour laquelle 3 500 tonnes d'enrobés seront nécessaires. Par la suite, les accotements et la signalisation seront également refaits.

**Une déviation sera mise en place** et empruntera dans un sens la RD 2 jusqu'à Fleuré puis la RD 95 en retour sur Nieuil-l'Espoir et dans l'autre sens la RD 1 vers Gizay puis la RD 31 en retour sur Vernon.

**Les travaux sont chiffrés à 275 000 €** et sont financés par le Département de la Vienne dans le cadre d'un programme de travaux exceptionnels.

#### Contact Presse Département de la Vienne

Karine DUFOUR

kdufour@departement86.fr

05 49 55 67 09 / 06 07 24 02 19